

El ejemplo de sir Isaac Newton

Ayer leíamos una interesante historia sobre cómo aprovechar al máximo nuestra vida, sobre cómo **llenarnos de ilusión y optimismo**.

Hoy te quiero poner como ejemplo el de un hombre y un científico que seguro todos vosotros conocéis muy bien por los libros: **Sir Isaac Newton**.

Fue un genio en vida y mirad qué le pusieron en su tumba tras su muerte:



Newton

Aquí descansa Sir ISAAC NEWTON, caballero que con fuerza mental y casi divina demostró los movimientos y figuras de los planetas, los senderos de los cometas y el flujo y reflujo del Océano.

Investigó cuidadosamente los rayos de luz y las propiedades de los colores originados por aquellos.

Intérprete laborioso, sagaz y fiel de la Naturaleza defendió en su Filosofía la Majestad de Dios Todopoderoso y manifestó en su conducta la sencillez del Evangelio.

Dad las gracias, mortales, al que ha existido así y tan grandemente como adorno de la raza humana. Nació el 25 de diciembre de 1642; falleció el 20 de marzo de 1727.

Un montón de piropos, y como veis, no sólo por su ciencia y sus descubrimientos, también por su vida cristiana sencilla y humilde.

...

A ti, ¿por qué te gustaría que te recordaran? ¿qué alabanzas, por pequeñas que sean, se podrían decir de ti?

Ya sabes... **¡¡ILUSIONA TU VIDA!!**

